

Handball/Ligue de l'Estuaire/Après le Tournoi des As/Trois questions à ...

# Edgard Mombo : " Nous sommes désormais en attente du semi-professionalisme "

J.A.L

Libreville/Gabon

Après avoir conduit Libreville HC à la victoire dans la compétition organisée par la Ligue de l'Estuaire, le premier responsable du club se projette vers les grandes échéances à venir. Notamment le championnat national semi-professionnel et la Coupe d'Afrique des nations 2018.

**QUE retenir du "Tournoi des As" que votre club a remporté samedi dernier ?**

« En remportant ce tournoi, nous avons une fois encore confirmé le bon niveau technique de l'équipe et l'état d'esprit conquérant du groupe. Malgré l'absence des ténors, l'équipe n'a pas souffert dans le jeu. La différence de niveau dans cette équipe relativement jeune n'a pas été trop visible. La cohésion a été au rendez-vous. Cette compétition a été une bonne répétition générale. Maintenant, nous allons aborder le début de la saison 2017-2018 et le championnat national semi-professionnel. »

**Parlons justement de ce championnat national semi-professionnel. Que dit la Ligue nationale d'élite et professionnelle de handball (Lineph) au sujet de son coup d'envoi ?**

« Nous sommes tous en attente des résultats des démarches de la Fédération et

de la Lineph auprès du ministère des Sports. La chose qui nous (les clubs) choque c'est le manque de communication et de concertation sur la situation réelle du financement du championnat. Nous refusons de mener une réflexion profonde et globale, afin de trouver à termes, des financements qui ne nous rendront plus dépendants de la subvention. Car l'initiative du championnat semi-professionnel au Gabon attire déjà le regard des pays voisins du Gabon. C'est à nous de le développer. Nous restons donc en attente de la nouvelle édition. »

**En dehors du championnat et de la Coupe d'Afrique des clubs champions, la Coupe d'Afrique des nations 2018 à Libreville est l'autre rendez-vous suscitant des attentes. Quelles sont selon vous les chances des Panthères et les possibles retombées pour l'ensemble du handball gabonais ?**

« Les chances de notre équipe nationale sont minimes pour remporter le titre. Tout simplement parce que l'effectif actuel est composé à 70% des joueurs semi-professionnels évoluant au Gabon, qui en ce moment sont sans championnat et les acteurs n'ont pas une hygiène de vie en adéquation avec le haut niveau. On espère que la Fégahand et le staff technique trouveront les solutions nécessaires pour rendre les Panthères très compétitives à l'heure de défier la



Photo : James Angelo Loundou

concurrence africaine. Notamment celle très relevée venant des pays du nord du continent. Par ailleurs, organiser cette Can au Gabon a des avantages. Tous les sports de

main auront enfin une vraie salle pour les compétitions. Les retombées seront également médiatiques et touristiques pour le Gabon. La compétition offrira la possibilité au public de profiter du spectacle. Mais aussi au reste du pays de vivre cette grande fête du handball africain à travers les médias. On espère voir, après la Can 2018, les jeunes gabonais s'intéresser davantage au handball et venir augmenter le nombre de licenciés, dans les clubs de Libreville et des localités du Gabon. »

Libreville HC, vainqueur du "Tournoi des As" de l'Estuaire.



Banque des Etats de l'Afrique Centrale - Services Centraux  
Commission ad hoc Decision

Appel d'offres régional ouvert  
n°19/BEAC/DGE-DEMCF/AORO/Prest/2017  
pour la souscription par la BEAC d'une police d'assurance transport des valeurs

La Banque des Etats de l'Afrique Centrale envisage de sélectionner une compagnie d'assurance en vue de renouveler sa police d'assurance pour le transport aérien, routier, ferroviaire et maritime de ses valeurs notamment les billets de banque et monnaies métalliques.

A cet effet, elle invite, par le présent avis d'appel d'offres, les entreprises intéressées et remplissant les conditions requises, à présenter une soumission.

Le processus se déroulera conformément aux dispositions du Code des marchés et du Manuel de procédures de gestion des marchés de la BEAC.

Les entreprises peuvent obtenir un complément d'information à l'adresse ci-dessous, entre 9 heures et 12 heures, les jours ouvrés.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE - SERVICES CENTRAUX  
Secrétariat Général - DOAAR-CGAM, 14<sup>ème</sup> étage, porte 1412 ou 1306  
☎ : 736 Avenue Monseigneur Vogt - BP 1917 Yaoundé - Cameroun  
☎ : (+237) 222 23 40 30 ; (+237) 222 23 40 60 poste 5431 ou 5316  
☎ : (+237) 222 23 33 29  
✉ : [cgam.scx@beac.int](mailto:cgam.scx@beac.int)

La participation au présent appel d'offres est conditionnée au paiement de la somme non remboursable de cinq cent mille (500 000) francs CFA.

Une réunion de cadrage avec les prestataires s'étant acquittés des frais de soumission aura lieu le mercredi 4 octobre 2017 à 10 heures aux Services Centraux de la BEAC à Yaoundé.

Le dossier d'appel d'offres rédigé en français peut être consulté, acheté et retiré à l'adresse indiquée ci-dessus. Le paiement devra être effectué en espèces aux guichets de la BEAC ou par virement bancaire.

Les soumissions, obligatoirement accompagnées d'une garantie de soumission sous forme de garantie bancaire à première demande, conforme au modèle indiqué dans le DAO et d'un montant forfaitaire de cinquante millions (50 000 000) FCFA, devront être déposées à l'adresse indiquée ci-après, au plus tard le jeudi 26 octobre 2017 à 12 heures précises. Les soumissions reçues après le délai fixé seront rejetées.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE - SERVICES CENTRAUX  
BUREAU D'ORDRE 15<sup>ème</sup> étage, porte 15.01  
736 Avenue Monseigneur Vogt  
☎ : BP 1917 Yaoundé - Cameroun

Les plis seront ouverts, en deux étapes, en présence des représentants des soumissionnaires dûment mandatés qui souhaitent assister aux séances d'ouverture.

Les dossiers administratifs et techniques seront ouverts le jeudi 26 octobre 2017 à 13 heures 00 et les dossiers financiers seront ouverts à une date qui sera communiquée ultérieurement.

Yaoundé, le 25 SEP 2017  
Le Président de la Commission ad hoc



Photo : D.R

Edgard Mombo attend désormais d'être fixé sur le coup d'envoi du championnat national semi-pro.